



Die Ärztekammer
Steiermark



Steiermärkische Krankenanstaltengesellschaft m.b.H

Zentralbetriebsrat

8036 Auenbruggerplatz 19

Tel.: (0316) 385 – 12199

Fax: (0316/) 385 – 12275

Graz, 4. Oktober 2012

Gehaltsverhandlungen von Zentralbetriebsrat und Ärztekammer vorerst ausgesetzt:

Angebot des Landes bleibt „unzumutbar“ Betriebsrat kündigt eigenes Verhandlungsangebot an

Als „unzumutbar“ wiesen der KAGes-Zentralbetriebsrat und die Ärztekammer am Donnerstag das Angebot des Landes einer 1,6prozentigen Lohnerhöhung zurück. „Das Angebot liegt klar unter der Inflationsrate und würde nach der letztjährigen Nulllohnrunde eine weitere Absenkung des Realeinkommens bedeuten“, lautet die Begründung des gemeinsamen Verhandlungsteams Zentralbetriebsrat/Ärztekammer.

Man werde nun ein eigenes Verhandlungsangebot formulieren, das der spezifischen Situation der Bediensteten in der KAGes gerecht wird, kündigten die Betriebsräte an. Man erwarte sich vom Land „konstruktive Verhandlungen über eine Lohnerhöhung, die deutlich über der Inflationsrate liegt und die Verluste des Vorjahres zumindest teilweise ausgleicht“.

Für das Verhandlungsteam

Manfred Wolf
ZBRV

Gerhard Hammer
ZBRV-Stv.

OA Dr. Dietmar Bayer
Ärztekammer

Monika Wagner
ZBR